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Ata ° 10 / 2021

Aos vinte e dois dias do mês de abril de dois mil e vinte um, com início às 14h30 

minutos em segunda chamada, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal 

de Assistência Social, utilizando o serviço remoto gratuito de reunião on-line, 

considerando a pandemia. Estiveram presentes os conselheiros e conselheiras: Maria 

de Lourdes, Gisele, Catia, Vivian, Otacílio, Dejanira, Priscila Sanae, Adriana, Jeane, 

Cecília, Angela, Iara e visitante: Meire e a secretária executiva Thais. 

A presidente agradece a disponibilidade de todos e apresenta a pauta da reunião, 

iniciando pela ciência da Resolução do CNAS em conjunto com o Ministério da 

Cidadania, já compartilhada via e-mail com os conselheiros, a qual altera o prazo de 

renovação de inscrição em caráter excepcional até outubro deste ano. Lembrou que 

no ano passado este CMAS seguiu as recomendações e ampliou período para entrega 

e que para este ano foram revistos os documentos e formato de renovação, conforme 

publicado no jornal do município. Colocado para discussão, os conselheiros são 

favoráveis em seguir o recomendado pelo CNAS, deste modo, deverá ser publicado no

jornal municipal a resolução de alteração do prazo de entrega, considerando a 

recomendação do CNAS. A pauta seguinte trata do apoio deste conselho a carta de 

repúdio elaborada pelo conselho LGBT endereçada aos órgãos competentes (câmara 

municipal e sede do partido) em virtude de emenda inconstitucional apresentada pelo 

Vereador Luiz Santos que trata de posicionamento homofóbico em relação ao púlbico 

LGBT. Segundo Vivian, o referido vereador usou meio de comunicação, bem como sua 

atuação como vereador para ações de cunho preconceituoso e inconstitucional. Catia 

lembra que o CMAS foi consultado sobre o apoio ao conselho LGBT nesta situação e 

que por se tratar de caráter intempestivo, foi aprovado de modo on line e fora de 

reunião ordinária. Também lembra da importância da união dos conselhos que tratam 

dos direitos humanos. A pauta seguinte trata da despedida da secretária executiva – 

Vivian e apresenta a nova secretária Thais, a qual foi designada pela SECID para dar 

suporte ao CMAS. Os conselheiros agradecerem a contribuição da Vivian no período 

que esteve conosco e deram as boas-vindas à Thais.  A próxima pauta diz respeito as 

Rua Santa Cruz, 116 – Centro  – Sorocaba – SP

Fone: (15) 3212-6900   –   www.sorocaba.sp.gov.br  / cmas.sorocaba@gmail.com



                                                 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

ações da Comissão para realização da Conferência Municipal, a conselheira Gisele é a 

convidada a apresentar as atualizações para o CMAS e fala dos encaminhamentos da 

última reunião da comissão, com enfoque no apoio da organização Futurismo Social e 

de outros parceiros, como a Dejanira. Fala também do desenvolvimento do aplicativo 

que será disponibilizado para os serviços e público em geral e que a conferência tem 

se desenhado utilizando os territórios por meio dos CRAS. Dejanira pede a palavra e 

detalha que esta participação dos CRAS se concentrará no técnico de referência e um 

organização da sociedade civil do território. Explica também que as orientações do 

CNAS têm demorado chegar e que os eixos foram apresentados recentemente e que a

ideia é sejam elaborados diferentes considerando o público a quem se destinará. A 

resolução 31 - CNAS que orienta a formação da nomeia a comissão foi publicada dia 

22/04. Catia diz que a Startup Futurismo Social tem realizado um trabalho inovador e 

que outros municípios demonstraram interesse no que tem sido desenvolvido em 

Sorocaba. Catia diz que poderá ser revista a data de realização da Conferência 

considerando o andamento das ações. A conselheira Iara solicita saída da comissão, 

uma vez que tem outras demandas de trabalho, mas se coloca à disposição para 

colaborar no que for necessário. A pauta a seguir foi apresentada pela conselheira 

Gisele que sugere posicionamento do CMAS em relação as visitas iniciais solicitas, 

uma vez que algumas organizações dizem que poderiam ocorrer visitas presenciais. 

Apresentou a situação da organização Peregrinos do Cuidar que solicitou inscrição em 

janeiro e até a presente data não foi realizada visita. Jeane sugeriu devolutiva 

informando que será necessário aguardar a visita presencial, considerando a 

pandemia. Lurdinha lembra que a SECID tem monitorado as organizações parceiras de

modo on line, mas que neste caso são organizações previamente conhecidas, uma vez

que as parcerias estão estabelecidas. Catia lembra da questão documental com prazo 

superior de 2 anos de existência. Dejanira lembra que em certa ocasião teve acesso a 

uma resolução que dizia que não haveria necessidade de 2 anos para inscrição neste 

CMAS. Cecília diz que se recorda que em reuniões passadas foi trazida a necessidade 

de 2 anos e que se a resolução citada pela Dejanira traz outra orientação ela 

desconhece. Catia retoma a palavra e diz que é necessário verificar a existência ou 
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não desta resolução para poder orientar as organizações Cayton e Peregrinos do 

Cuidar (ambas com menos de 2 anos de CNPJ), a questão será pauta da próxima 

reunião. Gisele diz que agendará visita presencial no Peregrinos do Cuidar. Nada mais 

havendo, a presidente encerra a reunião às 16h20, que para constar vai por mim 

lavrada e assinada por ambas.

 
Cátia Cristina Rocha de Souza

Presidente
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